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Labour force estimates for full and part time students
Estimations de la main-d'œuvre parmi les étudiants à temps plein et partiel


Description

· Information on labour force estimates for full and part-time students during the school year.
· Source: Statistics Canada, Labour Force Survey Special Tabulations (CANSIM Table 282-0095). Reproduced and distributed on an "as is" basis with the permission of Statistics Canada (Statistics Canada Open Licence Agreement). 
· Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

· Estimations de la main-d'œuvre parmi les étudiants à temps plein et partiel au cours de l'année scolaire.
· Source: Statistics Canada, Labour Force Survey Special Tabulations (CANSIM Tableau 282-0095). Reproduit et diffusé « tel quel » avec la permission de Statistique Canada (Entente de licence ouverte de Statistique Canada).
· Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près. 


Table summary | Sommaire du tableau

	Dimension
	Items / éléments
	Definition set
	Ensemble de définition

	Age group / Groupe d'âge
	42
	· 15-17
· 15-19
· 20-24
· 15-24
· 15-29
· 15-44
· 18-24
· 18-44
· 19-22
· 25-29
· 30-34
· 25-34
· 15
· 16
· 17
· 18
· 19
· 20
· 21
· 22
· 23
· 24
· 25
· 26
· 27
· 28
· 29
· 30
· 31
· 32
· 33
· 34
· 35
· 36
· 37
· 38
· 39
· 40
· 41
· 42
· 43
· 44
	· 15-17
· 15-19
· 20-24
· 15-24
· 15-29
· 15-44
· 18-24
· 18-44
· 19-22
· 25-29
· 30-34
· 25-34
· 15
· 16
· 17
· 18
· 19
· 20
· 21
· 22
· 23
· 24
· 25
· 26
· 27
· 28
· 29
· 30
· 31
· 32
· 33
· 34
· 35
· 36
· 37
· 38
· 39
· 40
· 41
· 42
· 43
· 44

	Sex / Sexe
	3
	· Both sexes
· Females
· Males
	· Les deux sexes
· Femmes
· Hommes

	Student / Étudiants
	5
	· Total, all students and non-students
· Students
· Full-time students
· Part-time students
· Non-students
	· Total, tous les étudiants à temps plein et non-étudiants
· Étudiants
· Étudiants à temps plein
· Étudiants à temps partiel
· Non-étudiants

	School / École
	7
	· Total
· Primary or secondary school (code 1)
· College or university (codes 2+3)
· College (code 2)
· University (code 3)
· Others (code 0)
· Non-students
	· Total
· École primaire ou secondaire (1)
· Collège ou université (2+3)
· Collège (2)
· Université (3)
· Autres (0)
· Non-étudiants

	[bookmark: _Hlk503628559]Labour force characteristics / Caractéristiques de la population active
	10
	· Population
· Labour force
· Employment
· Full-time employment
· Part-time employment
· Unemployment
· Not in labour force
· Unemployment rate
· Participate rate
· Employment rate
	· Population
· Population active
· Emploi
· Emploi à temps plein
· Emploi à temps partiel
· Chômage
· Population inactive
· Taux de chômage
· Taux d'activité
· Taux d'emploi

	Geography
	28
	· Canada
· Ontario
· New Brunswick
· Newfoundland and Labrador
· Prince Edward Island
· Nova Scotia
· Quebec
· Manitoba
· Saskatchewan
· Alberta
· British Columbia

· Ottawa-Gatineau
· Ottawa-Gatineau, Ontario part
· Ottawa-Gatineau, Quebec part
· Kingston
· Peterborough
· Oshawa
· Toronto
· Hamilton
· St.Catherines - Niagara
· Kitchener-Cambridge-Waterloo
· Brantford
· Guelph
· London
· Windsor
· Barrie
· Greater Sudbury
· Thunder Bay
	· Canada
· Ontario
· Nouveau-Brunswick
· Terre-Neuve-et-Labrador
· Île-du-Prince-Édouard
· Nouvelle-Écosse
· Quebec
· Manitoba
· Saskatchewan
· Alberta
· Colombie britannique

· Ottawa-Gatineau
· Ottawa-Gatineau, Ontario 
· Ottawa-Gatineau, Quebec
· Kingston
· Peterborough
· Oshawa
· Toronto
· Hamilton
· St.Catherines - Niagara
· Kitchener-Cambridge-Waterloo
· Brantford
· Guelph
· London
· Windsor
· Barrie
· Greater Sudbury
· Thunder Bay


	Academic Year / année académique 
	21
	Data for years 95-96 to 15-16
	Des données pour les années 95-96 to 15-16





Additional Information 

· Statistics Canada suppresses estimates below 1,500 - values shown as "0.0". Missing values shown as "-".

Footnotes

	Item
	Definition

	[bookmark: _Hlk503628016]Population
	Number of persons of working age, 15 years and over. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Labour force
	Number of civilian, non-institutionalized persons 15 years of age and over who, during the reference week, were employed or unemployed. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Employment
	Number of persons who, during the reference week, worked for pay or profit, or performed unpaid family work or had a job but were not at work due to own illness or disability, personal or family responsibilities, labour dispute, vacation, or other reason. Those persons on layoff and persons without work but who had a job to start at a definite date in the future are not considered employed. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Full-time employment
	Full-time employment consists of persons who usually work 30 hours or more per week at their main or only job. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Part-time employment
	Part-time employment consists of persons who usually work less than 30 hours per week at their main or only job. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Unemployment
	Number of persons who, during the reference week, were without work, had looked for work in the past four weeks, and were available for work. Those persons on layoff or who had a new job to start in four weeks or less are considered unemployed. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Not in labour force
	Persons in the civilian non-institutional population 15 years of age and over who, during the reference week, were neither employed nor unemployed. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Unemployment rate
	The unemployment rate is the number of unemployed persons expressed as a percentage of the labour force. The unemployment rate for a particular group (age, sex, marital status, etc.) is the number unemployed in that group expressed as a percentage of the labour force for that group. Estimates are percentages, rounded to the nearest tenth.

	Participation rate
	The participation rate is the number of labour force participants expressed as a percentage of the population 15 years of age and over. The participation rate for a particular group (age, sex, marital status, etc.) is the number of labour force participants in that group expressed as a percentage of the population for that group. Estimates are percentages, rounded to the nearest tenth.

	Employment rate
	The employment rate is the number of persons employed expressed as a percentage of the population 15 years of age and over. The employment rate for a particular group (age, sex, marital status, etc.) is the number employed in that group expressed as a percentage of the population for that group. Estimates are percentages, rounded to the nearest tenth.

	Students
	Estimates in this table are based on an 8-month average for the calendar year (i.e. January to April and September to December).

	Full-time students
	People enrolled full-time at an educational institution.

	Part-time students
	People enrolled part-time at an educational institution.

	Non-students
	People not enrolled in any educational institutions.






Renseignements supplémentaires

· Statistique Canada supprime les estimations inférieures à 1 500 - valeurs indiquées par « 0.0 ». Valeurs manquantes indiquées par « - ».

Renvois

	Élément
	Définition

	[bookmark: _Hlk503627910]Population
	Nombre de personnes en âge de travailler de 15 ans et plus. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Population active
	Nombre de personnes civiles, hors institution et âgées de 15 ans et plus qui, au cours de la semaine de référence, étaient occupées ou en chômage. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Emploi
	Nombre de personnes qui, au cours de la semaine de référence, ont fait un travail quelconque contre rémunération ou en vue d'un bénéfice (comprend également le travail familial non rémunéré), ou avaient un emploi mais n'étaient pas au travail à cause d'une maladie ou d'une incapacité, pour obligations personnelles ou familiales, pour des vacances, par suite d'un conflit de travail ou du fait de tout autre facteur. Les personnes mises à pied et celles qui avaient un emploi devant commencer à une date ultérieure ne sont pas considérées comme étant occupées. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Emploi à temps plein
	L'emploi à temps plein se compose des personnes qui travaillent habituellement 30 heures ou plus par semaine à leur emploi principal ou seul emploi. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Emploi à temps partiel
	L'emploi à temps partiel se compose des personnes qui travaillent habituellement moins de 30 heures par semaine à leur emploi principal ou seul emploi. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Chômage
	Nombre de personnes qui, au cours de la semaine de référence, étaient sans emploi, avaient cherché un emploi au cours des quatre dernières semaines et étaient disponibles pour travailler. Les personnes mises à pied ou ayant un nouvel emploi devant commencer dans quatre semaines ou moins sont considérées comme en chômage. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Population inactive
	Personnes parmi la population civile hors institution âgée de 15 ans et plus qui, au cours de la semaine de référence, n'étaient ni occupées, ni en chômage. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Taux de chômage
	Le taux de chômage est le nombre de personnes en chômage exprimé en pourcentage de la population active. Le taux de chômage pour un groupe donné (âge, sexe, état matrimonial, etc.) correspond au nombre de chômeurs dans ce groupe exprimé en pourcentage de la population active de ce groupe. Les estimations sont exprimées en pourcentage et arrondies au dixième près.

	Taux d'activité
	Le taux d'activité est le nombre de personnes faisant partie de la population active exprimé en pourcentage de la population âgée de 15 ans et plus. Le taux d'activité pour un groupe donné (âge, sexe, état matrimonial, etc.) correspond à la population active dans ce groupe exprimée en pourcentage de la population de ce groupe. Les estimations sont exprimées en pourcentage et arrondies au dixième près.

	Taux d'emploi
	Le taux d'emploi est le nombre de personnes occupées exprimé en pourcentage de la population âgée de 15 ans et plus. Le taux d'emploi pour un groupe donné (âge, sexe, état matrimonial, etc.) correspond au nombre de personnes occupées dans ce groupe exprimé en pourcentage de la population de ce groupe. Les estimations sont exprimées en pourcentage et arrondies au dixième près.

	Étudiants
	Les estimations dans ce tableau sont basées sur une moyenne de 8 mois pour l'année civile (c'est à dire, janvier à avril et septembre à décembre).

	Étudiants à temps plein
	Personnes inscrites à temps plein dans un établissement d'enseignement.

	Étudiants à temps partiel
	Personnes inscrites à temps partiel dans un établissement d'enseignement.

	Non-étudiants
	Personnes qui ne sont pas inscrites dans un établissement d'enseignement.
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